

今の時期、お散歩コースには、どんぐりやまつぼっくり綺麗な落ち葉など「自然の宝物」が沢山です。子どもたちは、お気に入りの宝物を集めてはいろいろな遊びに取り入れて遊ぶのが楽しいようです。秋は、「食欲の秋」とも言いますね。子どもたちもお昼の給食、朝・午睡後のおやつと自分たちで進んでよく食べて食べる量も増えてきたように思います♪今年もあと2か月ですね。体調に気を付けながら毎日元気に登園してほしいと思います！！

10月のようす



20日に長穂にりんご狩りに行ってきました！！行く前から「りんご、りんご〜🍏」と楽しみにしていた子どもたち(〇)初めてのバスに乗っての移動でしたが、みんな静かにかっこよく乗って、窓から見える外の景色を不思議そうに眺めていました♪りんご狩りの場所に到着すると、沢山のりんごの木に大興奮！自分たちでりんごをとって、その後みんな美味しく食べました〜♡美味しすぎて...おかわりが止まりませんでした(笑)お家にもって帰ったりんごのお味はいかがでしたか？！



いっぱいあそんで、いっぱい楽しいことしたよ！！



おしらせ

朝晩はめっきり涼しくなりましたが、日中はまだまだ汗ばむこともあります。調節しやすい衣服をご用意ください。お子さんが着脱しやすい衣服かどうか、サイズは大丈夫かななどの確認もお願いします！！

11月の予定

芋ほり 2日 ※変更可能性あり
身体測定 14日~18日

